

Parlamentarios alemanes y de la Eurocámara demandan liberación de Julian Assange



Berlín, 6 ago (RHC) Miembros del Parlamento alemán y de la Eurocámara expresaron su preocupación sobre la situación del fundador de WikiLeaks y publicista, Julian Assange, quien se encuentra desde hace seis años en la embajada de Ecuador, en Londres.

'Con motivo de la reciente visita del presidente ecuatoriano Lenín Moreno en Gran Bretaña y recientes comentarios de representante del gobierno ecuatoriano sobre el caso de Assange pedimos a todos los partidos involucrados, pero sobre todo el gobierno británico, hacer posible una solución rápida', señala una declaración divulgada en Internet.

La detención de facto en las instalaciones limitadas de la embajada de Ecuador en Londres significa -según los parlamentarios- una indignante violación de los derechos humanos en Europa.

A la par, consideraron como importante la opinión consultiva de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) que obligó al Estado ecuatoriano a arbitrar todos los medios necesarios para defender a personas que solicitaron protección en una sede diplomática del país. Esperaron 'que el gobierno ecuatoriano

cumpla a la vista de la opinión consultiva de la CIDH con sus obligaciones humanitarias y jurídicas para brindarle a Julian Assange como perseguido político la protección absoluta y que no le extraditen ni a Gran Bretaña ni a los Estados Unidos o sus aliados'.

También consideraron alarmantes comentarios del ministro de Justicia norteamericano, Jeff Sessions, quien calificó la detención de Julian Assange como una de sus prioridades.

Criticamos la interrupción de las conexiones de Internet y de otros canales de comunicación de Julian Assange en las instalaciones de la embajada de Ecuador en Londres 'como otro agravamiento de las ya duras condiciones en que tiene que vivir'.

Conforme a los diputados alemanes, el peligro de una extradición a Estados Unidos es más grande que nunca.

'Resulta tanto más grave que el Grupo de Trabajo sobre la Detención Arbitraria de Naciones Unidas condenó las diferentes formas de privación de libertad sufridas por Julian Assange, sin que Gran Bretaña u otros Estados miembros de la Unión Europea hayan deducido las consecuencias pertinentes', destacaron.

'Primer ministra Theresa May y presidente Lenín Moreno, les exigimos que garanticen la liberación de Julián Assange y que se le brinde la protección que exige este caso', concluye el texto firmado por más que una docena de diputados, entre ellos, la presidenta de la bancada del Partido de la Izquierda, Sahra Wagenknecht.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/168402-parlamentarios-alemanes-y-de-la-eurocamara-demandan-liberacion-de-julian-assange>



Radio Habana Cuba